

Diemelspatzen auf der Suche nach „Akkordi-Kids“

Musiker rühren Werbetrommel für neues Nachwuchsorchester beim Sommerkonzert in Korbach

Korbach. Das Akkordeon-Orchester „Diemelspatzen“ spielte im Rahmen des Gesundheitstages in der Korbacher Fußgängerzone zum Sommerkonzert auf. Abwechselnd stellten Haupt- und Jugendorchester ihr breit gefächertes Repertoire vor. Bei hausgemachtem Kuchen, Kaffee und Bratwürstchen lauschten zahlreiche Passanten den unterhaltsamen Klängen der Formationen.

Besonders wichtig war es den Musikern jedoch – passend zum Gesundheitstag – auch an der eigenen Gesunderhaltung zu arbeiten und ein neues Nachwuchsorchester auf die Beine zu stellen. „Akkordi-Kids gesucht“ war der Titel der Flyer, die die

aktiven Spieler an die zuhörenden Kinder verteilen. Die Anforderungen an interessierte Kinder sind dabei denkbar ein-

fach: Sie sollten lediglich bereits zur Schule gehen. Notenkenntnisse sind nicht erforderlich. Dass die Diemelspatzen dabei

nicht planlos durch die Gegend „fliegen“, zeigt auch das auf den Handzetteln formulierte Ziel, bereits beim nächsten Sommer-

konzert mit den neuen Akkordi-Kids aufzutreten.

Interessierte wenden sich an Sara Löbel, Tel. 05695/500. (r)



Die „Diemelspatzen“ beim Sommerkonzert am letzten Wochenende auf dem Berndorfer-Tor-Platz in Korbach.

Foto: pr

Fenster schließen

Ausschnitt drucken